

LE JUGE-ARBITRE

Du championnat par équipes

Toute association qui accueille une journée de championnat doit mettre à disposition un juge-arbitre pour veiller au bon déroulement de la journée et au respect des règles du jeu.

Quelques rappels sur le rôle du juge-arbitre :

- 1) Arriver avant le début de la compétition pour accueillir les équipes.
- 2) Préparer le matériel (balles, feuilles de rencontres, feuilles de matches, tablettes, stylos...).
- 3) Vérifier l'identité des joueurs et s'assurer qu'ils soient bien inscrits sur la liste de l'équipe sur Squashnet.
- 4) Vérifier que les joueurs des équipes sont bien positionnés par ordre de classement sur la feuille de rencontre.
- 5) S'assurer que les parties se jouent dans le bon ordre : N°4, N°1, N°2, N°3 (ou N°3, N°1, N°2 pour les femmes).
- 6) Faire signer la feuille de rencontres aux deux capitaines sur laquelle sont reportés les scores précis de chaque partie individuelle.
- 7) S'assurer que les résultats sont bien saisis sur Squashnet par les capitaines le jour-même.
- 8) Faire appliquer le règlement du championnat tout en étant diplomate et à l'écoute pour assurer le bon déroulement de la journée.

Retrouvez tous les documents sur le site de la Ligue :
www.liguecentre-squash.fr/championnatequipes.html